

# Miembros de 20 exmandatarios preocupados por Venezuela

Autor Administrator

Thursday, 19 de May de 2016

Modificado el Wednesday, 18 de May de 2016

En una declaración resaltan lo que aseguran es la ruptura del orden constitucional y democrático en Venezuela y la grave crisis económica, política y de gobernabilidad que atraviesa el país.

Madrid.- El expresidente español José María Aznar y 23 exmandatarios latinoamericanos firmaron este miércoles una declaración en la que resaltan lo que aseguran es la ruptura del orden constitucional y democrático en Venezuela y la grave crisis económica, política y de gobernabilidad que atraviesa el país.

Adicionalmente, denuncian la persecución política contra diputados de la Asamblea Nacional y destacados dirigentes de la oposición, así como las continuas violaciones a los principios fundamentales del Estado de derecho y de la democracia.

Por esta situación, los firmantes de este manifiesto hacen un llamamiento a los gobernantes de Latinoamérica y del mundo para que den muestras de solidaridad activa con el pueblo venezolano.

Este pronunciamiento, impulsado por la Iniciativa Democrática de España y las Américas (IDEA), cuenta con las firmas de los expresidentes de Argentina, Fernando de la Rúa; de Bolivia, Jorge Quiroga; de Chile, Sebastián Piñera y Ricardo Lagos; de Colombia, Andrés Pastrana, Ivano Uribe, Belisario Betancur y César Gaviria; de Costa Rica, Miguel Ángel Rodríguez, Rafael Ángel Calderón, Laura Chinchilla, Oscar Arias y Luis Alberto Monge; de Ecuador, Sixto Durán Ballón, Lucio Gutiérrez y Jamil Mahuad; de El Salvador, Alfredo Cristiani y Armando Calderón Sol; de México, Vicente Fox; de Panamá, Mireya Moscoso; de Paraguay, Juan Carlos Wasmosy; de Perú, Alejandro Toledo; y de Uruguay, Luis Alberto Lacalle, además de por Aznar.

La declaración, presentada recientemente en Miami, fue conocida a través del medio oficial web de la Fundación para el Análisis y los Estudios Sociales (FAES), presidida por Aznar.

En anteriores declaraciones emitidas por el mismo grupo de exjefes de Estado y de Gobierno, han advertido el agravamiento de la situación política, social y económica de Venezuela; igualmente han exigido al Gobierno de

Nicolás Maduro el respeto de los principios constitucionales y democráticos y las normas internacionales, y la puesta en libertad de los presos políticos.

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/mas-exmandatarios-preocupados-por-venezuela\\_310614](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/mas-exmandatarios-preocupados-por-venezuela_310614)